

Solid dan Siap! 134 Personel Polres Semarang Kawal Debat Kandidat Pilkada Semarang 2024

Agung widodo - SEMARANG.SAIBERNESIA.COM

Nov 18, 2024 - 15:14



Foto: Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto, SH., SIK., MH.

[Kabupaten Semarang](#)- Memastikan debat calon Bupati dan Wakil Bupati Semarang berlangsung aman dan kondusif, [Polres Semarang](#) menerjunkan kekuatan penuh dengan 134 personel terbaiknya. Debat yang digelar oleh KPU

Kabupaten Semarang ini berlangsung di Hotel Griya Persada Bandungan, dan menjadi salah satu momen krusial dalam Pilkada serentak 2024.

Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto, SH., SIK., MH., menegaskan bahwa seluruh langkah pengamanan sudah dirancang secara matang. “Kami memastikan pengamanan dilakukan dengan pendekatan terbuka dan tertutup. Selain itu, kami bersinergi dengan Kodim 0714/Salatiga dan pemerintah daerah untuk menciptakan lingkungan yang aman dan terkendali selama debat berlangsung,” jelasnya saat konferensi pers di Mapolres Semarang, Senin pagi (18/11/2024).

Dalam pengamanan debat ini, Polres Semarang menerapkan sejumlah strategi, termasuk penyekatan antara dua kubu pendukung. Langkah ini bertujuan meminimalisir gesekan yang berpotensi terjadi akibat antusiasme para pendukung.

“Pengawasan terhadap pasangan calon sudah kami lakukan sejak penetapan di KPU. Saat ini, sebanyak 25 personel secara khusus melekat pada masing-masing pasangan calon untuk memastikan keselamatan mereka,” tambah AKBP Ike.

Menjaga profesionalisme, Kapolres menegaskan bahwa personel yang bertugas di pengamanan terbuka tidak diperkenankan membawa senjata api dinas.

“Kami sudah instruksikan kepada Kasi Propam untuk melakukan pengawasan ketat terhadap aturan ini. Fokus kami adalah keamanan berbasis preventif, bukan represif,” tegasnya.

Dalam pesannya, AKBP Ike Yulianto mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga suasana kondusif selama rangkaian Pilkada berlangsung.

“Kita semua memiliki peran dalam memastikan Pilkada ini berjalan damai, aman, dan lancar. Mari kita ciptakan sejarah positif bagi Kabupaten Semarang,” ujarnya penuh semangat.

Debat malam ini diharapkan tidak hanya menjadi ajang adu gagasan, tetapi juga mencerminkan kedewasaan demokrasi di Kabupaten Semarang. Dengan pengamanan yang solid dan sinergi dari semua pihak, suasana yang kondusif akan menjadi landasan kokoh untuk Pilkada yang damai.

Editor : JIS Agung

Sumber: Humas Polres Semarang